
Concerto neomelodico abusivo,
8 lavoratori in nero di cui
uno  ai  domiciliari:  blitz
della GdF ad Avola
Blitz nella movida di Avola. Nella notte di venerdì 4 ottobre,
i  militari  della  Guardia  di  Finanza  di  Siracusa,  in
collaborazione con la Questura, hanno effettuato un intervento
in un locale, dove si stava svolgendo un concerto di musica
neomelodica.
L’operazione  ha  fatto  emergere  8  lavoratori  impiegati
completamente “in nero” senza rispettare le regole in materia
di retribuzione e contributi previdenziali, i cui compensi,
peraltro, sono stati corrisposti in contanti, senza l’utilizzo
di  mezzi  di  pagamento  tracciabili.  Nel  corso  degli
accertamenti  sui  titoli  di  ingresso  è  stato  inoltre
riscontrato che i 900 biglietti venduti per la serata erano
sprovvisti del marchio SIAE necessario per attestare che i
diritti d’autore fossero stati regolarmente pagati.
Tra  i  dipendenti  del  locale,  i  finanzieri  di  Noto  hanno
identificato  un  uomo  sottoposto  alla  misura  degli  arresti
domiciliari autorizzato dal Tribunale di Siracusa a lavorare
come aiuto cuoco. L’uomo è stato colto in flagrante mentre
pianificava dietro le quinte le esibizioni dei cantanti e
immediatamente  dopo  conversava  liberamente  con  i  clienti
all’esterno della discoteca, in contrasto con le disposizioni
dell’Autorità  Giudiziaria  che  gli  imponevano  di  stare  “ai
fornelli” della struttura. L’accaduto è stato riferito alla
Procura della Repubblica, che valuterà la possibilità di un
aggravamento della misura cautelare.
Gli agenti del Commissariato di Avola hanno rilevato l’assenza
della  licenza  di  pubblica  sicurezza  necessaria  per  lo
svolgimento del concerto. È stata anche constatata la presenza
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nel locale di un individuo soggetto all’obbligo di dimora nel
Comune di Noto, in violazione alle misure cautelari imposte, e
anche  in  questo  caso  l’Autorità  Giudiziaria  valuterà  un
possibile inasprimento della misura.
Le  violazioni  riscontrate  hanno  portato  all’elevazione  di
sanzioni  per  oltre  190.000  euro  ed  è  stata  proposta
all’Ispettorato  Territoriale  del  Lavoro  la  sospensione
dell’attività imprenditoriale, poiché il personale irregolare
ha superato il 10% del totale dei lavoratori presenti.

Pachino, con i cani antidroga
nel  centro  storico:  i
controlli dei Carabinieri
A Pachino, nel corso di controlli straordinari concentrati in
prevalenza nel centro storico, i Carabinieri di Noto e dello
Squadrone  Eliportato  Cacciatori  Sicilia,  con  l’ausilio  di
unità  cinofile  antidroga  del  Nucleo  Cinofili  di  Nicolosi,
hanno controllato 48 persone e 39 veicoli; un 40enne e un
29enne sono stati denunciati per inosservanza degli obblighi
derivanti dalla sorveglianza speciale di pubblica sicurezza
cui  sono  sottoposti  e  sono  state  contestate  sanzioni
amministrative per violazioni al Codice della Strada per oltre
27mila euro, 6 veicoli sono stati sottoposti a sequestro e 2 a
fermo amministrativo.
Il 40enne e il 29enne sono stati denunciati perché non erano
in  casa  al  momento  del  controllo,  in  violazione  delle
prescrizioni derivanti dalla sorveglianza speciale di pubblica
sicurezza.
Tra  le  contestazioni  di  carattere  amministrativo  elevate:
omessa  revisione,  mancanza  dell’assicurazione  di
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responsabilità  civile,  guida  senza  patente  o  con  patente
scaduta di validità e mancato uso del casco protettivo.

Rifiuti, Ccr di via Sturzo e
Pizzuta: non bastano i fondi
per  completarli,il  Comune
accende un mutuo
Il Comune ricorre ad un mutuo di 423 mila euro per completare
i Ccr , centri comunali di raccolta, finanziati con il Pnrr ma
dovrebbe  trattarsi  di  un’operazione  tecnica,  da  azzerare
quando le somme ottenute con il Piano nazionale di ripartenza
e resilienza saranno liquidate. In questa fase servono risorse
aggiuntive per evitare che l’iter si possa impantanare. Così,
con un emendamento del Movimento per l’Autonomia, il consiglio
comunale ha dato l’ok al passaggio che prevede che palazzo
Vermexio si rivolga alla Cassa Depositi e Prestiti. Non un
impegno  a  lungo  termine,dunque,  stando  alle  previsioni
avanzate, ma un escamotage per evitare che la mancanza di
fondi  immediatamente  utilizzabili  blocchi  l’iter  e  lasci
incompiute  le  strutture  destinate  al  deposito  dei  rifiuti
differenziati. Si tratta, nel dettaglio, dei Ccr di via Don
Luigi Sturzo e della Pizzuta, che rientravano nell’ambito di
quei cinque progetti presentati dal Comune e finanziati con il
PNRR per oltre 2,6 milioni di euro: tre nuovi centri comunali
di raccolta e 9 isole ecologiche intelligenti,oltre ai lavori
di ammodernamento del Ccr di Targia. Per il centro di via Don
Luigi Sturzo il finanziamento ammontava a circa 718 mila euro,
mentre per quello della Pizzuta, a circa 600 mila euro. Idem
per il centro comunale di raccolta previsto all’angolo tra via
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Brancato e via Lauricella (il cui iter, tuttavia, sarebbe
indietro  rispetto  agli  altri).  Una  cosa  è  certa:  tutti  i
progetti finanziati devono essere realizzati entro la fine del
2026.
I nuovi centri di raccolta saranno dotati delle attrezzature e
degli  accorgimenti  di  ultima  generazione  per  rendere  il
servizio più efficiente e meno impattante per il territorio. I
nuovi Ccr potranno ricevere tutte le tipologie di rifiuti
urbani,  gli  inerti  da  piccole  ristrutturazioni,  gli
pneumatici, gli ingombranti e le 5 tipologie di Raee, cioè i
piccoli elettrodomestici. Inoltre, saranno dotati di impianti
per lo smaltimento e la depurazione dell’acqua piovana e per
l’abbattimento  degli  odori  e  saranno  circondati  da  una
barriera verde realizzata con piante autoctone.
Con il “via libera” all’accensione del mutuo non è, però,
arrivata  anche  l’immediata  esecutività  del  provvedimento.
Occorrerà attendere i cosiddetti tempi tecnici. L’assessore
all’Igiene Urbana, Salvo Cavarra conferma, intanto, l’apertura
del Centro Comunale di Raccolta di Cassibile entro Natale.
“Manca solo l’AUA, Autorizzazione Unica Ambientale che deve
essere  rilasciata  dal  Libero  Consorzio  Comunale,  l’ex
Provincia  Regionale-  spiega-  Subito  dopo  inaugureremo  una
struttura  attesa  da  parecchi  anni.  Entro  l’anno,  inoltre,
potremo  inaugurare  le  prime  due  isole  ecologiche
all’avanguardia  inserite  nell’ambito  dei  finanziamenti
ottenuti  dal  Comune  con  il  Pnrr”.  L’assessore  chiarisce,
inoltre, l’aspetto che riguarda il mutuo che l’amministrazione
sta per accendere su proposta del Mpa. “Utilizzeremo i circa
400 mila euro del mutuo per completare i lavori ed avviare le
strutture-  spiega  Cavarra-  ma  non  appena  arriveranno  i
finanziamenti del Pnrr estingueremo il debito. Nulla, insomma,
che impegni a lungo le casse di palazzo Vermexio”, una sorta
di anticipazione, insomma, per evitare che i lavori restino
incompleti e che le risorse tornino indietro.



Il  consigliere  comunale
Damiano De Simone aderisce a
Forza Italia
Il consigliere comunale Damiano De Simone aderisce a Forza
Italia. Eletto consigliere comunale nella lista di Fratelli
d’Italia e successivamente transitato nel Gruppo misto, De
Simone ha deciso di aderire a Forza Italia. “Riconoscendomi
nei  valori  moderati  di  centro  destra,  in  questi  mesi  ho
maturato l’intenzione di aderire a Forza Italia, forte dei
rapporti  umani  e  politici  consolidati  con  l’on.  Riccardo
Gennuso  e  i  componenti  dell’attuale  compagine  presente  in
Consiglio  comunale.  Una  decisione  ponderata  che  trova
riscontro  nell’azione  politico-amministrativa  attraverso
l’impegno per la città sino ad oggi svolto. – dichiara De
Simone  –  Ringrazio  l’on.  Riccardo  Gennuso  per  la  fiducia
accordatami e Corrado Bonfanti per la stima dimostrata nei
miei  confronti;  ringrazio  tutti  il  Capogruppo,  Ferdinando
Messina,  i  consiglieri  eletti  di  Forza  Italia  per
l’accoglienza che mi hanno riservato, sono certo che tutti
insieme riusciremo a dare adeguate risposte ai nostri elettori
e  alla  comunità  tutta,  consapevoli  del  nostro  ruolo  di
operatori al servizio dei siracusani per rendere migliore e
più gradevole vivere nella nostra amata Siracusa.”
Soddisfatto  anche  il  deputato  regionale  Riccardo  Gennuso.
“Sono molto felice della decisione assunta liberamente e con
opportuna gestazione da parte dell’amico Damiano. – dice il
deputato regionale di Forza Italia – Crescere in numero, in
qualità umane e professionali è l’obiettivo che, insieme al
segretario  provinciale  Corrado  Bonfanti,  stiamo  perseguendo
con  apprezzabili  risultati.  Oggi  con  quattro  consiglieri
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comunali a Siracusa rafforziamo il ruolo di Forza Italia quale
protagonista di una opposizione seria e costruttiva, per il
bene dei siracusani.”
“Conosco  Damiano  da  parecchia  anni  per  la  sua  attività
politica  al  servizio  degli  ultimi  e  dei  bisognosi,
condividendo buona parte del percorso, ciascuno per i propri
Gruppi,  dall’inizio  di  questa  consiliatura  comunale;  sono
sicuro che saprà apportare una buona dose di esperienza, di
passione e di entusiasmo”, sottolinea il capogruppo Ferdinando
Messina.

“Dal ricordo alla preghiera”,
anche a Siracusa si celebra
la  7ma  Giornata  delle
catacombe
Sabato 12 ottobre si celebra la 7ma Giornata delle catacombe –
edizione d’autunno. Quest’anno il tema è “Dal ricordo alla
preghiera”, in preparazione al Giubileo del 2025, come voluto
da papa Francesco.
A Siracusa, la protagonista sarà la Catacomba di Santa Lucia,
un luogo di fede e devozione legato profondamente alla città e
alla  sua  patrona.  Un’occasione  unica  per  esplorare  il
complesso sotterraneo con visite guidate gratuite. In Sicilia
saranno coinvolti anche i siti di Porta d’Ossuna a Palermo e
Villagrazia di Carini.
La  visita  alle  catacombe  cristiane,  facendo  vivere
un’esperienza di incontro le memorie e le testimonianze delle
primitive  comunità  cristiane,  ci  ricorda  persone,  eventi,
storie significative e importanti anche per il presente. Tale
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ricordo,  percepito  e  vissuto,  non  può  non  suscitare  una
riflessione profonda e quindi per i credenti la preghiera; una
preghiera rivolta al Signore ma anche ai martiri e a quanti
hanno  testimoniato  la  loro  fede  il  cui  esempio  e  la  cui
intercessione ci sostengono nel cammino presente. I visitatori
durante la visita saranno invitati a cogliere i tanti ricordi
impressi  negli  ambienti  delle  catacombe  e  a  fermarsi  un
momento in silenzio.
Sarà  possibile,  prenotandosi,  accedere  gratuitamente  e
usufruire delle visite guidate.

“Sosteniamo  l’Attività
Sportiva”,  contributo  alla
famiglie  di  Priolo  in
condizioni  di  disagio
economico
Contributo alla famiglie di Priolo per sostenere l’attività
sportiva dei figli. Il bonus sarà riconosciuto alle famiglie
che versano in condizioni di disagio economico, per permettere
ai figli di età compresa tra i 4 e i 18 anni di frequentare
corsi o attività sportive.
L’amministrazione  del  sindaco  Pippo  Gianni  ha  confermato
l’iniziativa “Sosteniamo l’Attività Sportiva” anche nell’anno
sportivo 2024/2025.
L’avviso è stato pubblicato sul sito istituzionale del Comune
di  Priolo,  insieme  al  modulo  per  presentare  domanda,
reperibile  anche  presso  l’ufficio  Politiche  Sociali.  Le
domande potranno essere presentate fino al 31 ottobre 2024.
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Il contributo è stato di recente incrementato rispetto agli
anni scorsi, passando da 25 a 30 euro mensili, e sarà erogato
fino  ad  un  massimo  di  8  mensilità,  alle  famiglie  la  cui
attestazione  Isee  non  sia  superiore  al  minimo  vitale,
residenti  a  Priolo  da  almeno  un  anno.
“Crediamo – dice l’assessore Buonafede – che ogni bambino
abbia diritto allo svago, al tempo libero e alla pratica di
uno  sport,  che  non  è  solo  occasione  di  divertimento  e
socializzazione, ma è una vera scuola di vita, che insegna
valori come il rispetto delle regole e degli altri”.
“Lo sport – aggiunge il sindaco Gianni – è fondamentale nella
crescita dei bambini, a livello psicologico e fisico, visto
che aiuta a prevenire malattie quali l’obesità e i rischi
legati ad una vita sedentaria.
L’impegno richiesto dall’attività sportiva ha inoltre un ruolo
importante  nel  tenere  lontani  bimbi  e  adolescenti  dalle
situazioni rischiose che possono verificarsi alla loro età”.

Melilli Volley è giunta l’ora
dell’esordio in B2 femminile,
il coach Sciacca: “Sono molto
fiducioso”
L’attesa  è  finita.  Sabato  12  ottobre,  alle  18,30,  sarà
campionato  e  per  Melilli  Volley  l’esordio  assoluto  in  B2
femminile sarà al PalaArcidiacono contro il Cus Catania. Non
una  partita  come  tutte  le  altre  per  il  tecnico  Santino
Sciacca,  artefice  due  stagioni  fa,  della  promozione  delle
etnee  nel  campionato  nazionale.  “Ci  sarà  un  pizzico  di
emozione – dice l’allenatore siracusano – sia perché affronto
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la mia ex squadra sia perché inizio una nuova avventura, con
una compagine che rappresenterà la nostra provincia in un
palcoscenico  nazionale.  Guai  se  così  non  fosse  perché
significherebbe essere arrivati al capolinea professionale”.
Lo stato d’animo del trainer e delle sue ragazze è comunque
sereno. “Abbiamo lavorato bene sin dalla primissima fase di
allestimento  del  roster,  insieme  con  il  presidente  Luigi
Distefano – sottolinea Sciacca – e non è stato per nulla
semplice per una società che si affaccia per la prima volta in
B2  grazie  alla  collaborazione  con  l’Eurialo  Siracusa”.
Sostegno importante quello fornito dal sodalizio verdeblù del
vicepresidente Salvo Corso che, fino allo scorso anno, ha
militato in serie C e che ora ha deciso di lasciare la scena,
per quanto riguarda la prima squadra, al Melilli Volley. “In
40 giorni – aggiunge Sciacca – abbiamo fatto tanto, creando un
gruppo  di  lavoro  nuovo  e  con  ragazze  che  neanche  si
conoscevano  tra  loro”.
“Arriviamo  a  questa  prima  di  campionato  –  puntualizza
l’allenatore  –  in  buone  condizioni  fisiche  e  mentali.  Il
gruppo è formato da ragazze giovani, che scalpitano e non
vedono l’ora di cominciare a giocare partite vere. Ci aspetta
un impegno insidioso perché incontriamo una squadra che, lo
scorso anno, ha chiuso al terzo posto e che è sostanzialmente
già rodata. Sono comunque fiducioso, anche noi abbiamo frecce
al nostro arco”.
In  merito  al  ruolo  che  Melilli  Volley  potrà  recitare  in
campionato, Santino Sciacca non si sbilancia: “E’ presto per
dirlo ma certamente centreremo l’obiettivo che la società si è
prefissata,  quello  di  portare  un  movimento  pallavolistico
importante nella provincia di Siracusa. E poi, chi mi conosce
sa che a me piace buttare il cuore oltre l’ostacolo”.



Rapina ed estorsione, un anno
e dieci mesi in carcere per
un 27enne di Noto
Rapina ed Estorsione.Sono i reati di cui è stato riconosciuto
colpevole un giovane di 27 anni, già noto alla giustizia. In
esecuzione  del  provvedimento  emesso  dalla  Procura  Generale
della Repubblica presso la Corte d’Appello di Catania- Ufficio
Esecuzioni Penali, l’uomo è stato arrestato. Dopo le formalità
di rito, gli agenti del Commissariato di Noto, hanno condotto
l’uomo presso la Casa Circondariale di Siracusa, dove sconterà
un anno, dieci mesi e 21 giorni di reclusione.

“Fiocco”  ferroviario  del
porto  di  Augusta,  Scerra
(M5S):  “Via  alla
progettazione  e
realizzazione”
“Sono  state  avviate  da  Rfi  le  procedure  per  affidare  la
progettazione e soprattutto la realizzazione del collegamento
ferroviario tra il piazzale container del porto commerciale di
Augusta e la rete ferroviaria nazionale. Si rafforza così la
logistica dell’hub megarese, grazie ad un intervento voluto e
finanziato dal governo Conte II, con 85milioni del Pnrr”. A
darne  notizia  è  il  parlamentare  del  Movimento  5  Stelle,
Filippo Scerra. “Mentre l’esecutivo Meloni continua a togliere
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alla Sicilia, i fatti confermano la bontà del nostro impianto
per  la  crescita  e  lo  sviluppo  infrastrutturale  del  Sud.
Abbiamo  difeso  con  il  coltello  tra  i  denti  quest’opera,
necessaria per l’efficienza dei servizi portuali ad Augusta e
per facilitare il movimento di merci e persone”, aggiunge
Scerra. “Restiamo in guardia e con gli occhi ben aperti per
evitare che il governo dell’autonomia differenziata cucita su
misura  per  il  Nord  Italia  continui  a  sottrarre  risorse  e
progetti alla Sicilia”.
Una  posizione  condivisa  con  il  deputato  regionale  Carlo
Gilistro (M5s). “Sembra quasi ci sia un’azione coordinata dei
governi nazionale e regionale per rallentare la crescita della
portualità siracusana. Ma con l’inserimento del Porto Grande e
del porto rifugio Santa Panagia nel perimetro di governance
dell’Adsp  della  Sicilia  orientale  inizia  adesso  una  nuova
storia, sospinta da quegli interventi che il governo Conte ha
saputo disegnare per il territorio e che difendiamo a spada
tratta per evitare nuovi scippi – attacca Gilistro – come già
successo con il definanziamento della ciclovia della Magna
Grecia, la Siracusa-Gela e la grande incertezza creata attorno
al futuro della zona industriale siracusana”.
Il  cosiddetto  fiocco  ferroviario  per  collegare  l’area
retroportuale di Augusta con la rete ferroviaria nasce dalla
spinta dell’allora senatore Pino Pisani e del vicepresidente
della  commissione  Trasporti  della  Camera,  Paolo  Ficara
entrambi  del  Movimento  5  Stelle.  “Per  fortuna  –  commenta
Ficara  –  si  è  riusciti  a  salvare  questo  intervento  dalla
tagliola che il governo Meloni opera sistematicamente verso il
Sud e la Sicilia. Speriamo si possa vedere realizzato in tempi
brevi anche l’altro intervento finanziato grazie al M5s con le
risorse del PNRR, cioè il bypass ferroviario della città di
Augusta”.



Il Consiglio comunale approva
le variazioni di bilancio
Il Consiglio comunale, in prosecuzione di seduta, ha approvato
la variazione di bilancio, l’assestamento generale e la presa
d’atto della salvaguardia degli equilibri, nonché i rimanenti
emendamenti non approvati ieri.
E  la  seduta  è  ripresa  con  la  votazione  e  la  successiva
approvazione  del  sesto  emendamento,  presentato  dal  sindaco
Francesco Italia, di natura prettamente tecnica. Destina i
570mila euro derivanti tra gli altri da imposte, vendita di
beni e servizi, proventi derivanti da attività di controllo e
repressione degli illeciti, alla gestione di beni demaniali e
patrimoniali, nonché alla gestione economica, finanziaria, di
programmazione, e al provveditorato.
Il settimo emendamento, sempre a firma del Sindaco, ripartisce
i  fondi  derivanti  da  trasferimenti  correnti  di  altre
Amministrazioni per 282mila euro. La parte più consistente,
pari a 248mila euro, andrà al servizio Asacom; il resto per
interventi  già  programmati  in  materia  di  istruzione
prescolastica per alunni in condizione di disabilità o con
disagiate condizioni economiche, per altri interventi sociali
a favore di minori, e per asili nido.
Con  due  distinti  emendamenti,  il  consigliere  Matteo  Melfi
chiedeva l’istituzione di altrettanti capitoli collegati ad
eventuali  finanziamenti  per  la  realizzazione  di  mense
scolastiche.
Il primo prevede la creazione di un capitolo di 1milione 425,
pari al finanziamento inserito nel PNRR per la nuova mensa
scolastica presso il Comprensivo Vittorini di via Regia Corte,
e all’incarico professionale per l’attività di progettazione.
Il secondo dispone l’istituzione di un nuovo capitolo, di
350mila euro, pari al finanziamento chiesto alla Regione, per
la realizzazione di una mensa scolastica presso il Comprensivo
Archimede, plesso di via Forlanini.
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L’ultimo emendamento, a firma Sergio Bonafede, stanzia 20mila
euro  per  l’espletamento  delle  attività  necessarie  alla
riattivazione  dell’Istituto  musicale  comunale  Giuseppe
Privitera.


